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1
４　　番

東藤晃義議員
① 町長

町が所有する建物の今後につ
いて

旧鶴沼小学校と旧地力増進施設の建物の今後について町の考えを伺う。

2
２　　番

野崎敬恭議員
① 町長

コロナワクチンのコンパクトな接
種証明書の発行は

今後、旅行以外でも接種証明書を求められることがあるかもしれない。コンパク
トなワクチン接種証明書の発行について伺う。

① 町長
令和４年度予算編成の考え方
は

予算編成の考え方について伺う。

③ 町長
冬の除雪対策について
（住み続けてもらうために）

町は、小型タイヤショベル等のリース料の一部負担をするなど除雪の体制作り
を考えては。

① 町長
浦臼町防犯灯、街路灯設置助
成規則の見直しを

人口減少によって町内会の維持が難しくなっている現状と、防犯灯の公共性
の高さから、全額町負担とするよう規則の見直しを求める。

①推進協議会を開かない理由は。

②温泉施設、道の駅整備についての町長の考え方は。

③事業の進捗状況と今後のスケジュールは。

①栄養教諭の食育の授業の状況と授業時間は。

②学校給食に地場産農産物を取り入れるのに、市町の垣根を取り除いて連携
   できる仕組みを構築しては。

②既存路線の確保と医療機関へはタクシーでの助成運行を。

② 町長 国の次年度農林予算について 水田活用の直接支払交付金見直しに係る本町への影響について。

③ 町長 補聴器購入助成について 難聴者への補聴器購入助成を求める。

6
１　　番

髙田英利議員
① 町長

農産物価格下落に対する農業
支援について

農産物価格の下落に対し、支援策を求める。

①現在の所有者はどこか。

②町への売却もしくは譲渡はできないか。

③可能な場合、農産物加工場として活用できないか。

② 町長
ゴミ収集ダンプ車輌の更新計
画は

現車輌は平成１５年式で走行距離は３０万㎞となり、更新時期と考える。

①近年の本町における人口の社会増減と自然増減の推移と分析について。

②新規就農者対策を含む、今後の移住及び定住対策について。

①今後の小学校入学予定者の見込みについて。

②児童生徒数の減少に伴う学校運営への影響について。

①河川改修の年次計画について。

②北一線川の河床掘削及び改修の必要性について。

河川改修の今後の実施計画に
ついて
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3 ② 町長
コロナ感染症ワクチンの対応に
ついて

3回目の接種について通達はきているのか。また町としては、３回目の接種をど
のように進めていくのか。

6　　番
静川広巳議員

①町民アンケートについて、通院者の利用頻度を明らかにするデータを収集
する必要があるのでは。

4

公共交通について町長①

5
７　　番

牧島良和議員

旧エルムソーイングの活用に
ついて

町長①
８　　番

中川清美議員
7

町長

①

教育長

人口減少と学校運営について

３　　番
柴田典男議員

8

② 町長

産業観光推進グランドデザイン
の進捗状況は

浦臼町食育推進計画をどう活
用していくのか

５　　番
折坂美鈴議員

② 町長

③ 教育長


